

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

142 m²

Réf. PP3-955

12 500 €

Paris 4^{ème}

Appartement à louer (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris IV – Île Saint-Louis. Sur les quais de l'île Saint-Louis, au rez-de-chaussée d'un immeuble du XVII^e siècle chargé d'histoire, un élégant appartement meublé de 142 m². Il se compose comme suit : une entrée, un salon, une salle à manger, une cuisine séparée équipée et son office, deux chambres, un bureau ou chambre d'appoint, une salle de bains, deux salles de douches avec toilettes séparés, ainsi que de nombreux rangements. Cet appartement est loué pour une durée de 6 à 12 mois maximum, trois heures de ménage par semaine sont incluses. Bien rare bénéficiant d'une adresse privilégiée dans ...

Paris IV – Île Saint-Louis. On the docks of Île Saint-Louis, on the ground floor of a building from the 17th century filled with history, an elegant 142 sq.m furnished apartment. It features an entrance, a living room, a dining room, a separate equipped kitchen and pantry, two bedrooms, a study or spare room, a bathroom, two shower room with separate toilets and many storages. This apartment is rented for a duration of 6 to 12 month maximum, three hours of cleaning per week are included. Rare property benefiting from a privileged address in a prestigious location.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7^{EME}

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

